

Im März 2023

Liebe Kund:innen, !
Liebe Freund:innen

Mal wieder Zeit für eine Kundeninfo -
so dachten wir, als wir kürzlich im Team
zusammensaßen. Allerdings hat uns
die Idee unserer „klassischen“ Info nicht
überzeugt. Es sind wieder Zeiten - und was
wünschen Sie, was wünschen wir uns
da eigentlich?

Es fiel das Stichwort „Normalität.“ Aber
was könnten wir dazu beitragen?

„Normalität bezeichnet das Selbst-
verständliche in einer Gesellschaft, das
nicht mehr erklärt und entschieden
werden muss.“

Im Moment muss sehr viel erklärt und
entschieden werden. Gut. Erklären,
vermitteln, übersetzen - da können
wir Kompetenz anbieten.

Aber geht es nicht um weit mehr?

Gute Gestaltung, gutes Design, sind
von Schönheit, Empathie und
Funktionalität getragen.

„Ästhetik hat etwas mit Ethik zu tun“ -
oder?

Vielleicht können wir in Ihrem Alltag
zu mehr Dialog, Verständnis und
Mut beitragen. Wir wollen es mit
Ihnen zusammen versuchen?

Wir freuen uns auf Fragestellungen,
die Sie wirklich umtreiben, auf
Ihre dicken Bretter. Aber „Schwarzbrot“,
die ganz normalen Aufgaben, mögen
wir auch sehr.

Sollten Sie gerade aber gar keine
Lust auf irgendwelche Herausforderungen
haben, verbringen Sie einfach ein paar
schöne Stunden bei Kunst + Kultur
mit uns. Oder kommen Sie auf einen
Kaffee vorbei...

Wir wünschen frohe Ostern!
Ihr Dieter Söldan + Team.

P.S. Unsere aktuellen Film-Projekte:
auf www.soldan-komm.de



frohe Ostern!

frohe Ostern wünschen

Benjamin
Sauter

Yvonne
Dürr

Doris
Witowski

Roland
Uhl

und ...

Dieter
Soldan

B. Sauter

Yvonne Dürr

D. Witowski

Roland Uhl

??

D. Soldan





Zuversicht begründen.

**Den Knoten lösen, den Faden wieder finden, neue Wege gehen:
Ich liebe ambitionierte, mutige – und auch rast- und ratlose
Menschen und Organisationen.**

**Lassen Sie uns zusammen forschen, worum es Ihnen / Ihrer Orga-
nisation / Ihrem Unternehmen wirklich geht: freie Sicht auf Ihre
Ideen und Potentiale! (Und ja: auch auf Ihre Stolpersteine ...)
Ich begleite Sie mit Empathie und mit Beharrlichkeit.**

Dabei helfen jahrzehntelange Erfahrung – und Humor.

Dieter Soldan berät. Rufen Sie mich an: 0171 126 14 86

Raus in die Natur und mal was mit
den Händen machen...



www.schnitzhaus.com

Schnitzhaus – unser neues Projekt!
Eine Hommage an Thomas Rappaport

Raus aus dem Kessel, rein in die Natur: Das Schnitzhaus im Stuttgarter Rotwildpark. Arbeiten mit den Rohstoffen des Waldes, Eintauchen in eine ruhige, achtsame Welt voller schöpferischer Kraft. Wir wollen Lust machen aufs Schnitzen, auf Kunst mit Holz und auf den Wald als Kraftquelle. (Ein Angebot von unserem Mitglied Jens Kilian & Team)

www.schnitzhaus.com

Feuerbacher Kulturnacht 22. April 2023
Künstlergespräch / Nachtmusik: 19:00 Uhr

Hohnerstraße 25 in Stuttgart-Feuerbach
geöffnet von 18:30 bis ca. 22:30 Uhr

„Zeit – Reisen – Spuren“

Bilder und Skulpturen

Preview und Künstlergespräch



Angelika Lill-Pirring ist gerne unterwegs.

Ihre Streifzüge sind geprägt von einer unbezwingbaren Sammel-leidenschaft – Fundstücke werden Teil der Gemälde, Installationen oder Skulpturen. Die Künstlerin sichert Spuren, kombiniert neu und deutet um – oft in einem spielerischen Umgang mit Vergänglichkeit.



Und: Kleine Nachtmusik
mit den Hanke Brothers



Wir haben
gerne Gäste.

soldan kommunikation · Tel. (07 11) 80 60 250
www.soldan-komm.de

**Gerne komme ich zu einem Kaffee in
die Hohnerstraße 25.**

Am besten passt es mir an folgenden Tagen:

Meine Kontaktdaten:

Wir freuen uns sehr über Ihre Antwort und melden
uns bei Ihnen, um den Termin abzusprechen.

Entgelt
zahlt
Empfänger

Deutsche Post 

ANTWORT

soldan kommunikation
Hohnerstraße 25
70469 Stuttgart